

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Basead Learning* (PBL) Berbasis *Lesson Study* Dengan Menggunakan Media *Isis Draw* Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Man Lubuk Pakam Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan waktunya kepada penulis sejak perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, Bapak Dr Zainuddin Muhtar, M.Si, dan Bapak Agus Kembaren ,S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak/Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah MAN 1 Lubuk Pakam yaitu Bapak Irwansyah, MA yang telah memberikan izin penelitian disekolah yang bersangkutan dan kepada Bapak Wakil Kepala Sekolah yaitu Bapak Purwanta M.Pd, Guru Kimia Bapak Suyit Ratno, M.Pd dan para Pegawai serta siswa – siswi kelas X-1 dan X-7 MAN 1 Lubuk Pakam yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Sabaruddin dan Ibunda Nismar yang telah memberikan dukungan dan semangat serta telah bekerja keras demi anak-anaknya, selalu berdoa dan berusaha memberikan yang terbaik untuk kebahagiaan anak-anaknya, telah membimbing saya dan Adik saya menjadi anak yang sholeh/sholeha dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada orang kedua setelah orang tua saya, yaitu Dedi Purnama yang juga selalu mensupport dan memberikan semangat dan bantuannya kepada saya terkhusus untuk bantuan tenaga dan pemikirannya sehingga saya dapat menyelesaikan pembuatan Skripsi ini guna untuk meraih gelar Sarjana (S1).

Dan terakhir ucapan terimakasih yang teramat sangat besar saya hadiahkan untuk seseorang yang sangat begitu istimewa bagi saya yang menjadi semangat untuk saya dalam melakukan yang terbaik adalah Alm. Kakak saya Edwar Kennedy yang menjadi pendorongan terbesar dalam diri saya untuk bisa menjadi yang terbaik terkhusus untuk jenjang karir saya dalam menyelesaikan studi saya meraih gelar (S1).